



Jueves, 29 de enero de 2026

## **Empresa y sindicatos del Tranvía de Tenerife formalizan el acuerdo definitivo que levanta la huelga en el servicio**

La dirección de Metrotenerife y el comité de huelga (CCOO, UGT y USO) han procedido en la mañana de hoy a la firma del acuerdo definitivo, con lo que se desconvoca la huelga iniciada en febrero de 2024. La formalización del documento se produce tras el respaldo de la plantilla en la asamblea celebrada ayer, donde el 83,5% de los trabajadores votó a favor de ratificar el preacuerdo alcanzado la pasada semana. Con esta firma, el servicio de tranvía recuperará la plena estabilidad y normalizará su operativa desde mañana viernes, 30 de enero.

### GABINETE DE PRENSA

Ecopress Comunicación / Conchi Morales / 690 963 722 [conchi@ecopresscomunicaciones.com](mailto:conchi@ecopresscomunicaciones.com) / [comunicacion@metrotenerife.com](mailto:comunicacion@metrotenerife.com)  
[www.metrotenerife.com](http://www.metrotenerife.com)